



AVE-Spezial vom 22. Dezember 2011

Verbändegespräch mit dem Leiter der Zollabteilung im Bundesministerium der Finanzen

Am 16. Dezember 2011 trafen Vertreter der Spitzenverbände der deutschen Wirtschaft - unter ihnen die AVE - mit dem Leiter der Zollabteilung im Bundesministerium der Finanzen, Herrn Hans-Joachim Stähr, zu einem Meinungsaustausch zusammen. U.a. ging es um

- den neuen Internetauftritt der Zollverwaltung,
- die Auswirkungen der Strukturreform der Bundesfinanzverwaltung auf die Verbandsarbeit,
- die Umsetzung von BMF-Weisungen,
- die mangelnde Koordinierung bei der Abfertigung von Produkten, die Verboten und Beschränkungen unterliegen sowie
- den modernisierten Zollkodex.

Einzelheiten bitten wir der anliegenden Notiz zu entnehmen.

Stefan Wengler
